

M2 - Rh - 2kg. 29. 11. 1999

Müller neuer Vize

Nackensteiner Wehr dankte ihren Mitstreitern

NACKENHEIM. Mit einer kleinen Schweinerei belohnte die Nackensteiner Freiwillige Feuerwehr ihre Mitstreiter für deren Arbeit: Auf der Jahresabschlussfeier im neuen Gerätehaus gab es ein leckeres Spanferkel. Zudem nutzte Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer den feierlichen Rahmen, um Hans-Peter Müller zum stellvertretenden Wehrführer zu ernennen.

Seit 1983 dient Hans-Dieter Müller nun schon in der Nackensteiner Wehr. Dabei fehlte ihm als 19-jährigem Anfänger damals der für die Floriansjünger typische Stallgeruch. „Von meiner Familie war niemand in der Feuerwehr. Ich habe von Bekannten erfahren, dass die Feuerwehr Leute sucht“, erzählte der neue stellvertretende Wehrführer.

Die Chance, Leuten in Not helfen zu können, hat den heute zweifachen Vater gereizt. „Wenn man jemanden retten kann, entschädigt das für den ganzen Aufwand“, sagte Müller. Der ist nicht unerheblich. So musste der Bauingenieur sein anderes Hobby

zu Gunsten der Wehr zurücksetzen. Müller: „Ich habe früher in einer Gruppe gesungen. Dafür ist jetzt keine Zeit mehr. Trotzdem arbeite ich noch an meiner Gesangsausbildung.“

Gesang gab es auf der Jahresabschlussfeier zwar keinen – dafür aber Spanferkel und eine leckere Weinprobe. Nach dem Essen erinnerten sich die Floriansjünger per Diavorführung an das zu Ende gehende Jahr. „40 Einsätze leistete die Nackensteiner Wehr in 1999. Dazu kamen 1500 zusätzliche Einsatzstunden am Bau des neuen Gerätehauses“, bilanzierte Wehrführer Alfred Kimmes. Zum Einsatzgebiet für die Nackensteiner Wehr wird auch zunehmend die Straße. „1999 gab es vier schwere Verkehrsunfälle – dabei kam es zu sechs Todesfällen.“

Solche Erfahrung verarbeiten die Feuerwehrmänner anschließend in Gesprächen. Die Jahresabschlussfeier dient daher auch als Rahmen, um einmal fröhlich und unbeschwert zusammenzukommen. Kimmes: „Vor allem soll es aber ein Dankeschön für die getane Arbeit sein.“ (sad)



Die Nackensteiner Feuerwehr hat einen neuen Vize: Hans-Dieter Müller (l.) gratulieren Manfred Siebenhaar, Wehrleiter der VG Bodenheim, Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer und der Nackensteiner Wehrführer Alfred Kimmes. ■ Foto: Nico Roth